



Décima Cuarta Región Naval

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 006/2024

13 de abril de 2024

Marina apoyó en la sofocación de un incendio en inmediaciones de Salina Cruz, Oaxaca

Salina Cruz, Oaxaca. - La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, por conducto de la Décima Cuarta Región Naval informa que el pasado 11 de abril, personal adscrito a este Mando Naval, en coordinación con Protección Civil, el Cuerpo de Bomberos de Salina Cruz y la Guardia Nacional, participaron en la sofocación de un incendio, en inmediaciones de la Avenida Oleoducto en la Col. Cesar Lintón, en esta ciudad y puerto.

Esta acción se llevó a cabo tras recibirse una llamada por parte de Protección Civil de Salina Cruz, informando que el incendio se encontraba en la Av. Oleoducto en la Colonia Cesar Lintón y se estaba expandiendo hacia la Refinería "Antonio Dovalí Jaimes", por lo que de inmediato, este Mando Naval desplegó a más de 180 elementos, así como vehículos y material de apoyo al lugar del evento.

Al arribar al lugar, personal naval logró sofocar aproximadamente diez hectáreas de matorral, ocupándose un total de 30,000 litros de agua, evitando de esta manera las afectaciones a la población civil que habita en citadas inmediaciones; asimismo se brindó apoyo con una ambulancia perteneciente al Hospital Naval de Salina Cruz, con el fin de proporcionar material médico, comida y agua al personal que se encontraba sofocando el incendio, así como un autobús en caso de ser necesario evacuar a la población civil que habita en las colonias cercanas.

Con estas acciones la Secretaría de Marina refrenda su compromiso de apoyar a la población civil en casos y zonas de desastres, trabajando en coordinación con otras dependencias, con el fin de aminorar los efectos destructivos provocados por agentes externos que se presenten en contra de la población y sus propiedades.

**-Honor, Deber, Lealtad, Patriotismo-
-ooOoo-**